

MONTMARAUULT ■ Avec plusieurs titres de vice-champions de l'Allier

Les pétanqueurs à l'honneur

17/11/22

Des médailles sont venues récompenser les joueurs de trois équipes de l'ASM Pétanque pour avoir atteint les finales des championnats d'Allier.

Lors de l'assemblée générale de l'ASM Pétanque, où les effectifs sont stables, le secrétaire Pascal Confesson est revenu sur les résultats sportifs. Avec, en Coupe d'Allier, tout d'abord, les performances des équipes féminine et B qui ont joué les phases finales.

En championnat des clubs, après avoir terminé premières de leur poule l'équipe C, l'équipe B open et l'équipe féminine ont disputé les phases finales et toutes terminées vice-championnes de l'Allier.

Médailles

Sans oublier toutes les autres qui ont participé aux diverses journées. À cette occasion, les responsables du secteur ont remis aux trois responsables des équipes finalistes, des médailles pour leurs joueurs.

Auparavant, en présence d'un grand nombre de licenciés, Pascal Confesson avait fait observer une mi-



ASSEMBLÉE GÉNÉRALE. Les adhérents sont venus nombreux à l'ancienne salle des fêtes.

nute de silence en hommage aux membres décédés et notamment au célèbre doyen, Ernest Brun, disparu dernièrement,

Il a ensuite évoqué « les organisations exceptionnelles de cette année. Avec un retour à peu près à la normale du loto, le trophée vétérans, le championnat départemental, le concours départemental et la journée championnat des clubs ».

Il a insisté « sur l'implication du comité directeur et des licenciés ». Avant

d'enchaîner sur les projets 2023, avec les concours de décembre et février, d'autres compétitions et le loto, prévu dimanche 12 mars.

La trésorière Rolande Carte a détaillé les comptes de l'année qui sont sains, malgré un petit déficit. Et, suite au départ de certains membres, le club a enregistré l'arrivée de nouveaux, comme Yoann Tauveron et Quentin Sommeiller.

Josette Auberger, adjointe au maire, a insisté « sur la

bonne dynamique du club », elle a félicité les membres du bureau « pour l'organisation de toutes ces manifestations et les licenciés venus très nombreux ».

Avant le verre de l'amitié, un cadeau a été offert à Christian Franchisseur pour son investissement au poste de trésorier adjoint. ■

➔ **Des permanences** pour tous les licenciés auront lieu les dimanches 18 décembre et 8 janvier, de 9 heures à 12 heures, au Pôle associatif, rue de Turenne.